## Cuenta del Rector sobre su misión académica a Polonia y Austria que tuvo lugar entre el 7 y el 17 de Octubre de 2000

- 1 El Rector visitó la Universidad Jagelliona de Cracovia-Polonia, con el propósito de participar en un Seminario de homenaje a don Ignacio Domeyko, ex rector de la Universidad de Chile. El Rector presentó el trabajo "Don Ignacio Domeyko: Segundo y Tercer Rector de la Universidad de Chile", el cual será publicado en un volumen que contiene todos los homenajes congregados. Se discutió también con el Gobierno Polaco la posibilidad de que nuestra Universidad colabore a la mantención de la casa de Domeyko en Santiago como Museo o Centro de Eventos.
- 2 También visitó la Universidad de Varsovia, con la que nuestra Universidad mantiene un convenio de colaboración que no ha tenido mayor actividad. Existe interés por llevar a cabo actividades de intercambio con el Magister de Estudios Latinoamericanos de la Facultad de Filosofía y Humanidades. También les gustaría profundizar campos de colaboración en el área científica en general. La Universidad de Varsovia recientemente organizó el 50 Congreso Internacional de Americanistas, cuya versión 51 tendrá lugar el 2003 organizado por la Universidad de Chile. Tratándose de una actividad mundial de primera importancia, se trabajó en cuanto al traspaso de la información relevante para la organización, y se convino en el viaje de los profesores del Instituto de Estudios Latinoamericanos durante el mes de marzo próximo.
- En la Universidad de Viena se firmó un convenio específico de intercambio estudiantil, que nos compromete a recibir y enviar dos estudiantes por año. En esta Universidad existe interés por intercambio académico en el campo de medicina y en el de economía. También nos visitará un profesor de estudios latinoamericanos que buscará la forma de colaborar con nuestro magister en ese campo.
- 4 El Rector también visitó la Universidad de Economía de Bratislava, a invitación del señor Embajador de Eslovaquia en Chile. Dictó en la misma la conferencia "La situación actual de la economía Latinomericana". Esta Universidad desearía tener intercambio de profesores en su área, especialmente en el campo de modelación econométrica, entrenamiento de gerentes y auditoría. El Centro de estudios Latinoamericanos seguirá a cargo de los contactos para progresar en este propósito con nuestra Oficina de Relaciones Internacionales
- Durante el mismo día el Rector visitó la Universidad Tecnológica de Bratislava, donde dictó una Conferencia acerca del significado de la Universidad de Chile en materia de investigación básica y aplicada. La Universidad Tecnológica tiene excelente nivel, y desea intercambiar información sobre programas similares a los nuestros que ellos poseen en ciencias de los materiales y aspectos incluidos en el proyecto accessnova de Ingeniería. También les gustaría explorar la posibilidad de un convenio de colaboración en Arquitectura.
- En general, el Rector ha notado que se debe hacer un esfuerzo para resguardar o potenciar los convenios que la Universidad tiene suscrito desde hace mucho, con universidades del mejor nivel en Europay, en hgeneral, en el mundo desarrollado. Se ha constatado que otras Universidades chilenas están activamente buscando acciones y acuerdos en todo el mundo, mencionando que nuestra Universidad tiene menor dinamismo y estaría siendo reemplazada, por así decirlo, por nuevas universidades "mas activas". Como se trata de un discurso que sistemáticamente se ha venido propagando en muchas partes, y se trata de buenas universidades del mundo desarrollado, resulta necesario que nuestras Facultades activen al máximo sus programas con universidades extranjeras y procuren sacar todas las ventajas posibles de los acuerdos ya existentes.